

『他人事』ではなく
『自分』が起きたら、『自分』が遭ったら、『家族』が起きたら、『家族』が遭ったら

新型コロナ感染拡大防止のため、休校中
予期しない時間帯、予期しない場所に…いるかもしれない

◇外出自粛、子供たちは休校中…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』◇

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

◇追突事故の根絶◇

- … わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう …
- 見込み発進による、追突事故に気をつけよう■
- ・もう青になるから、と…発進し前車に追突
- ・信号が青になり、発進したところ前車に追突

◇交差点 右左折時の事故防止◇

『まさかより もしもの気持ちで 事故はゼロ』
『大丈夫だろう』ではなく、『危ないかもしれない』で、事故防止

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降り作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降り作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降り作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降り作業時 ユニック作業に注意しましょう
「吊り下」には、絶対、絶対…入らないこと

信号機や横断歩道がないところを横断

自転車の高齢男性はねられ死亡

- ◇高齢者…渡ってくるかもしれない、『かもしれない運転』で、事故防止◇
- ◇デイ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

2020年05月02日 18時42分

2日午前10時半ごろ、高知県の県道で、男性（83）が、自転車に乗って道路を横断していたところ、右から走ってきたワンボックスカーにはねられ、頭などを強く打って病院に運ばれましたが、およそ6時間半後に死亡しました。現場は片側2車線の直線道路で、自転車の男性は、信号機や横断歩道がないところを横断していたとみられるということです。警察は、ワンボックスカーを運転していた50代の男性から話を聞くなどして、調べています。

電動車いす、後ろからはねられ 高齢男性死亡

社会福祉法人のマイクロバスにはねられ

- ◇高齢化が進む…歩行者、自転車、電動車いすの予期せぬ動きに注意しましょう◇

2020/5/1(金) 19:41

1日午前7時40分ごろ、和歌山県の市道で、電動車いすに乗っていた近くに住む男性（89）が、後ろからきたマイクロバスにはねられました。男性は、病院に搬送されましたが、頭などを強く打ち死亡しました。警察は、バスを運転していた男性容疑者を現行犯逮捕しました。バスには容疑者が勤務する社会福祉法人の施設の利用者4人が乗っていましたがけがはありませんでした。

深夜1時 酒気帯び運転 信号待ち車に追突

容疑の男を逮捕

- ◇分かっている…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇
- ◇情けないけれど…「罰則の強化」…しかないのか？◇

2020/5/3(日) 19:36

3日午前1時半ごろ、京都府の交差点で、乗用車を飲酒運転した疑いで、男（53）を現行犯逮捕しました。警察によると、男の車が信号待ちの乗用車に追突した。追突された車の男性（50）にけがはなかった、という。